



Aargauische Industrie- und
Handelskammer

Entfelderstrasse 11, Postfach
CH-5001 Aarau

Medienmitteilung

Ort, Datum
Aarau, 16. Januar 2015

Ansprechperson
Peter Lüscher

Telefon direkt
062 837 18 01

E-Mail
peter.luescher@aihk.ch

F:\23_MEDIENMITTEILUNGEN\2015\MM Abstimmungsparolen 2015-03-08.docx

Volksabstimmung vom 8. März 2015:

Die AIHK unterstützt die Umsetzung der Leistungsanalyse

Am 8. März stimmen wir über zwei eidgenössische und zwei kantonale Vorlagen ab. Der Vorstand der Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK) hat an seiner gestrigen Sitzung Abstimmungsempfehlungen dazu verabschiedet. Er hat jeweils einstimmig die unten stehenden Parolen beschlossen.

Die Ausgaben des Kantons Aargau sind in den letzten Jahren deutlich stärker gewachsen als das BIP und die Staatseinnahmen. Es ist deshalb richtig, dass der Regierungsrat mit seiner Leistungsanalyse Gegensteuer geben will. Das sieht auch die Kantonsverfassung so vor. Die AIHK dankt der Regierung für ihr Engagement. Obwohl nicht alle Massnahmen gleichermassen überzeugen, stimmt der AIHK-Vorstand dem Paket der gesetzlichen Massnahmen zu. Zusammen mit den Massnahmen, welche von der Regierung bzw. dem Grossen Rat eigenständig verabschiedet worden sind, ergibt sich die notwendige und für die Betroffenen verkräftbare Entlastungswirkung für den Staatshaushalt.

Die AIHK- Parolen für die Volksabstimmung vom 8. März 2015

Volksinitiative vom 5. November 2012 «Familien stärken! Steuerfreie Kinder- und Ausbildungszulagen»	NEIN
Volksinitiative vom 17. Dezember 2012 «Energie- statt Mehrwertsteuer»	NEIN
Gesetz über die Umsetzung der Leistungsanalyse vom 25. November 2014	JA
Aargauische Volksinitiative «zum Schutz von Menschen, Tieren und Umwelt vor privaten Feuerwerken» vom 30. Oktober 2012	NEIN

www.aihk.ch/abstimmungen

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer zählt mehr als 1'600 Mitgliedunternehmen. In diesen Unternehmen – grossmehrheitlich KMU – arbeiten rund 40 Prozent der in unserem Kanton Erwerbstätigen. Die AIHK vertritt damit die Interessen eines wesentlichen Teils unserer Wirtschaft. Wir setzen uns für optimale Rahmenbedingungen ein, die ein erfolgreiches Wirtschaften im Kanton Aargau ermöglichen. Davon können letztlich alle Einwohnerinnen und Einwohner profitieren. Daneben bieten wir unseren Mitgliedunternehmen ein gut ausgebautes Angebot von Dienstleistungen, seien das Rechtsberatung, kostengünstiger Vollzug von Sozialversicherungen oder Exportdienstleistungen.